

Chers pèlerins d'espérance,

En ce deuxième dimanche du Temps de Pâques, nous contemplons le Christ miséricordieux. Comme Il est doux et patient notre Sauveur!

Trop souvent, nous faisons le procès de saint Thomas. Nous l'appelons parfois l'incrédule ou l'apôtre du doute. Mais il n'est pas différent des autres. Ceux-là n'avaient pas cru non plus au témoignage de Marie Madeleine! Mais que ce passe-t-il? Thomas veut des preuves tangibles. Il veut un signe. Réunis la semaine suivante avec les autres Apôtres qu'il avait délaissés, Jésus apparaît effectivement et il met Thomas au défi : Touche! Mets ton doigt dans mes mains, dans mes pieds. Mets ta main dans mon côté et crois à présent.

L'être humain a toujours voulu des garanties pour tout. Nous sommes tous des « Thomas » à nos heures. Ce n'est pas évident de toujours vivre d'espérance. Entre la confiance et l'insouciance, la vie chrétienne doit se déployer dans la paix et la sérénité. C'est la Providence divine qui conduit le cours de l'histoire, de l'histoire humaine mais aussi de nos histoires personnelles. Il faut oser croire!

L'image resplendissante du Christ de la miséricorde révélé à sainte Faustine, l'humble religieuse polonaise, nous rappelle que Jésus est accueil et refuge des pécheurs. Il nous reçoit et nous bénit; de son cœur brûlant d'amour découlent des fleuves de guérison et de sanctification. Par le Baptême, Dieu nous recrée. Par l'Eucharistie, Il se donne Lui-même en nourriture afin que nous ne défaillions pas lors de ce grand pèlerinage qu'est notre vie terrestre.

L'humble charpentier de Nazareth est glorifié et Il ne cesse de nous redire : « Ayez confiance en Moi. » Peut-être sommes-nous criblés par des inquiétudes et des préoccupations, par des problèmes qui semblent insurmontables. Celui qui a vaincu la mort ne serait-Il donc pas capable aussi de vaincre en nous et autour de nous ce qui menace notre existence? Si ce Dieu est amour, pourrait-Il nous abandonner et ne pas venir à notre aide?

« Heureux ceux qui croient sans avoir vu! » Quel défi pour nous! Dans sa bonté, le Christ se rend présent devant nos yeux à chaque Eucharistie. C'est vraiment le Seigneur de la gloire qui se cache sous l'aspect du pain et du vin. C'est Jésus en personne, le Seigneur de la Miséricorde, qui s'unit à nous dans la communion. Ne craignons pas pour notre vie. Dieu la porte au creux de sa main. Croyons, tout simplement. Celui qui veille sur les oiseaux et les lys des champs se chargera bien de tout le reste!

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien



Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera en souvenir de notre père André, 25^e anniversaire de décès.

Par ses enfants.

Offrandes du 19 et 20 avril : 1386\$

INTENTION DE MESSES	
Dimanche le 27 avril Biens de la terre Marie-Marguerite Boulais Lucien Blanchette Claude Bourdeau (10 ^e anniversaire) André Robert (25 ^e anniversaire) Roch Riendeau	11h00 Denise et François Famille Richard Mallette Un ami Son épouse et ses enfants Ses enfants Son épouse et ses enfants
Mercredi 30 avril Rosa Yelle Rolland Parent (messe anniversaire)	08h30 Parents et amis aux funérailles Ses enfants
Jeudi le 1^{er} mai Béatrice Breton et Ernest Lessard Édouard Jodoin	08h30 Angèle et Jacques Bourdon Parents et amis aux funérailles
Dimanche le 4 mai Robert St-Jean Robert Dupuis Saint Pérégrin Raymond Cloutier Pauline Turcot Marcil	11h00 Un ami Famille François Grégoire Monique B Lise Pitre et famille Testament

BIENVENUES DANS LA COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE DE SAINTE-MARTINE

Samedi le 19 avril

Louka, fils de Serge Blondin et de Josée Ménard

Siméon Uriel, fils d'Emma Anne Ngo Tcha

Julien, fils de Jean-Marc Chabot et de Julie Frappier

Dimanche le 20 avril

Laurent, fils de Christopher Terrence Safruiik et de Joanie Lebrun

Félicitations !

PRÉSENTATION (Ouvert à tous)

La Société St-Jean-Baptiste de Ste-Martine est heureuse de vous inviter à une présentation sur les nouveaux services que votre pharmacien peut dorénavant vous offrir suite à l'adoption de la loi 67. Mathieu Bouthillette, de la pharmacie Proxim de Ste-Martine sera notre invité. La rencontre aura lieu à la salle St-Jean-Baptiste, jeudi le 1er mai à 13:30. Entrée gratuite.



Une centaine de bénévoles œuvrent tout au long de l'année afin de mettre la main à la pâte pour le succès des activités, voici quelques exemples :

BAZAR ANNUEL EN MAI (le Bazar n'est pas une affaire de 3 jours, MAIS durant toute l'ANNÉE. Triage des dons, friperie, aide aux familles dans le besoin. Vente des billets du Club 800. Lecteurs-servants-accueil-communion à domicile pour personnes à mobilité réduite. L'aide occasionnel au secrétariat. L'assemblée de fabrique, marguilliers-président d'assemblée-secrétaire d'assemblée tous sont bénévoles.

Prenez le temps de les remercier car les MERCI sont le seul salaire qu'ils reçoivent.

Le pape François nous a quitté, lundi le 21 avril.

Reposez en paix !

